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Ata da 7ª (Sétima) Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos de 2022  

 

Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às 10:00 h, na sede do 

Itupeva Previdência, na Rua Juliana de Oliveira Borges, 79, Parque das Vinhas, nesta Capital, 

reuniram-se os membros do COMITÊ DE INVESTIMENTOS do ITUPEVA PREVIDÊNCIA para 

TRATATIVAS DE ASSUNTOS RELATIVOS A GESTÃO DE INVESTIMENTOS DO REFERIDO 

INSTITUTO. Estiveram presentes os membros: a Presidente do Comitê de Investimentos, Juliane 

Bonamigo, a Secretária do Comitê de Investimentos, Vania Regina Pozzani de França, o membro 

eleito pelo Conselho de Administração, Débora Renata Del Gelmo e, como convidada, Simone Lopes 

representante da empresa Crédito & Mercado de Consultoria de Investimentos. A reunião iniciou com 

a seguinte pauta: (1) ATA DE REUNIÃO: Apresentou-se a ata de reunião anterior para leitura e 

aprovação; (2) POSIÇÃO DE RENTABILIDADE DA CARTEIRA: Em consulta a plataforma da 

Crédito & Mercado a carteira apresenta variação negativa de -0,33% até o presente momento, devido 

aos fundos de renda variável e investimentos no exterior estarem com cota negativa; (3) ANÁLISE 

DE FUNDO DE INVESTIMENTO: As análises que foram objeto de deliberação na reunião de 

30/03/2022 ficaram prontas e foram apresentadas dos fundos: BRADESCO DIVIDENDOS FI AÇÕES, 

BRADESCO ETF IBOVESPA FI AÇÕES e BRADESCO INSTITUCIONAL IBX ALPHA FIC AÇÕES, 

tais análises foram solicitadas para possível realocação do valo aplicado no fundo Bradesco Selection 

que vem apresentando baixa performance, além das análises os membros tiveram acesso as lâminas 

e regulamento dos fundos, em comparação ao fundo Selection os fundos de Dividendos e IBX que 

tiveram parecer favorável da consultoria apresentam melhor rentabilidade, possuem menor taxa de 

administração, no momento demonstram ser mais vantajosos que o fundo Bradesco Selection, o 

fundo Bradesco ETF como teve parecer desfavorável pela consultoria pois possui estratégia passiva 

e cobra alta taxa de administração, não foi objeto de discussão do comitê; (4) PENDÊNCIAS DE 

REUNIÕES ANTERIORES: Não há pendências de reuniões anteriores;  DELIBERAÇÃO: (1) ÍTEM 3: 

Após verificação das análises dos fundos Bradesco Institucional IBX Alpha e Bradesco Dividendos foi 

deliberado pelo comitê fazer a realocação do valor aplicado no fundo Bradesco Selection, dividindo o 

valor entre os dois fundos, a única observação que deve ser feita é aguardar o fechamento de abril 

para verificar a rentabilidade, caso haja prejuízo o resgate não deverá ser feito. E, para constar, Eu,    

Vania Regina Pozzani de França, secretariei a presente reunião, razão pela qual lavro e subscrevo a 

presente ata, que após lida e achada conforme, vai assinada por seus membros. Esta ata é lavrada 

em duas vias de igual teor. 
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